

Nachruf

Wir trauern um unsere ehemalige Mitarbeiterin und Pensionärin

# Irene Megerle

die im Alter von 91 Jahren verstorben ist.

Von Mai 1958 bis zu ihrem Ruhestand im Juli 1986 war Frau Irene Megerle als Filialleiterin in Weißbach bei der Sparkasse Hohenlohekreis beschäftigt.

Wir durften Frau Megerle stets als freundliche, zuverlässige und hilfsbereite Mitarbeiterin erleben, weshalb sie von Vorgesetzten und Kollegen sehr geschätzt wurde.

Die Verstorbene werden wir in dankbarer Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

**Vorstand, Personalrat  
und Mitarbeiter der  
Sparkasse Hohenlohekreis**

Künzelsau / Öhringen, im Januar 2018